
Protokoll der Sitzung des Vorstandes des IPZV Landesverbandes 
Weser-Ems e.V. 

Fachbeirat im Pferdesportverband Weser-Ems e.V. 
4. Sitzung 2006 am 29.August 2006 

             

Sitzung des um eingeladene Ortsvereinsvorsitzende erweiterten Landesvorstands  
 
Anwesende :  Günther Sauer, Hanna Kuhtz, Hendrik Wichert, 

           Hendrik Gepp, Kirsten Hofmann, Sabine Böckmann, Gabriele Gründing  
           Miriam Stockmeyer, Karl Poprawa  

Entschuldigt: Bernd Ahlers, Gaby Kollmeyer, Susanne Brengelmann 
 
Beginn 19:50 Uhr, Ende 22:30 Uhr 
 
Schriftführung 
Das Protokoll der 3. Sitzung 2006 wird genehmigt. 
 
 
Berichte aus den Ressorts 
 
 
Kasse 
Sabine Böckmann legt den geforderten Kassenbericht vor, der als Diskussionsgrundlage zur 
Finanzierung der Jugendarbeit dient. Aufgrund des Kassenberichtes kommt der LV nach 
eingehender Debatte (mit 1 Stimme Enthaltung) zu dem Schluss, dass eine permanente 
Jugendförderung z. Zeit nicht finanzierbar ist. 
Anträge auf einmalige Förderung von besonderer Jugendarbeit muss im Voraus beantragt 
werden und wird im Einzelfall positiv geprüft. Eine Dauerförderung einzelner Projekte ist 
z.Zt. nicht möglich. 
Der vorliegende Antrag des IPOL e.V. auf einmalige Förderung mit 200,-- € wird einstimmig 
genehmigt. 
  
Im Vorstand wird diskutiert in welcher Art oder in welcher Richtung Jugendarbeit geleistet 
werden kann. Als sinnvoll wird befürwortet, mehr in die Ausbildung von Trainern, Material- 
und Sportrichtern zu investieren und langfristig zu fördern, da dies auf Dauer auch die Kosten 
für Turniere senken kann. 
Hier sollten die Möglichkeiten geprüft werden Zuschüsse vom Landessportbund, 
Reiterverbänden und die Unterstützung des IPZV anzufordern. 
In den Vereinen soll eine Abfrage erfolgen ob Interesse an diesen Möglichkeiten bestehen 
würde. Bei Interesse soll der Versuch unternommen werden, die Trainerausbildung über den 
LV günstiger anzubieten.  
Der Landesvorstand bittet um Rückmeldung aus den Vereinen! 
 
 
Zucht 
Kirsten Hofmann berichtet über die Züchterfortbildung 2006. Berichte hierüber sind oder 
werden  auf der IPZV-Webseite, der LV-Webseite und im Online-Magazin Taktklar 
veröffentlicht. 
Am 20.September findet das allgemeine Fohlenbrennen statt, die Fohlen-Feif fällt wegen 
geringer Anzahl aus. 



Als weitere Punkte berichtet sie über  
- die Empfehlung 5.-6.jährige Hengste auf Spat zu röntgen 
- denn gebührenfreien Worldfengur- Zugang für IPZV Mitglieder 
- IPZV- Internetseite zur Materialprüfung. 

Als Termine im Bereich Zucht stehen 
- der 04.11.2006 Zuchtausschusssitzung IPZV 
- für November ist eine Züchterversammlung vorgesehen und  
- für 2007 werden wieder Dritteltreffen geplant. 

 
Die Zusammenarbeit Pferdestammbuch läuft aus ihrer Sicht immer noch nicht zufrieden 
stellend. Seitens der Züchter sind immer noch nicht die Strukturen und das Reglement der 
ZUCHT-Verbände und deren Kompetenzen geklärt, somit entstehen immer wieder 
Missverständnisse und Konflikte. 
Das Budget „Zucht“ im Landesverband für 2006 ist erschöpft. 
 
Freizeit 

- Hendrik Wichert berichtet über die Planung die größten offenen Ritte des 
Landesverbandes zu prämieren. Die Ritte vom IPOL, Meppen und Esterwegen werden 
auf der Internetseite des Landesverbandes veröffentlicht.  

- OV übergreifende Freizeitaktivitäten (überregionale) 
- Alle Termine sollen bitte an Hanna Kuhtz zwecks Veröffentlichung gemeldet werden. 

 
 

Öffentlichkeitsarbeit 
Hanna Kuhtz weist ebenfalls auf die Möglichkeit der Terminveröffentlichung auf der 
Internetseite des LV hin. Bitte Termine melden. 
 
 
Jugend 
 
Auf der DJIM wurden folgende Kadermitglieder des LV verabschiedet: 

- Janne Böckmann 
- Franzi Döll 
- Malte Penning 
- Johanna Geber 
- Julian Schülke 

 
In den Kader wurden neu aufgenommen: 

- Crissi Seibold 
- Fabian Rittig 
- Mila Elle 

 
Die Turniererfolge der Kadermitglieder werden im nächsten Pferdeforum veröffentlicht. 
 
Auf der Talentliste stehen neu: 

- Freya Stolper 
- Hannah Hoffmann 

 
 
Caroline Lewandowski wurde wie beschlossen von Hendrik Gepp angeschrieben, es erfolgte 
aber keine Reaktion ihrerseits. 



 
Geplant wird die Jugend-WM in Ellenbach f. 2008 oder 2010. 
Der Feif Youth Cup soll alle 2 Jahre weitergehen. 
 
Auf die Anfrage Offenlegung der Jugendgelder hat Hendrik Gepp angegeben, dass der LV 
diese Angaben nicht offen legen möchte. 
 
Am 30.09./01.10.2006 findet das Bundesjugendtraining auf der IPOL Anlage in Belm statt. 
Anmeldung an Katrin Voß, Jugendwartin IPOL. 
 
Hendrik Gepp wird wegen beruflicher Veränderung und Wohnortwechsels auf der nächsten  
Delegiertenversammlung nicht wieder kandidieren. Vorschläge für den Kader- und 
Jugendwart  werden gern entgegengenommen. 
Er regt an dieses Amt wegen des großen Aufwandes zu teilen. 
 
Sport  
 
Auf der Dt.  Meisterschaft konnten nur die Titel internationale Dt. Meister vergeben werden. 
 
 
Bericht des Vorsitzenden 
 
Günter Sauer berichtet aus der Länderratssitzung über verschiedene ärgerliche Punkte, da sich 
das Präsidium des IPZV nicht an die Verfahrensordnung hält. 
Es wurden verschiedene Schreiben an das Präsidium gerichtet: 

- der Länderrat soll früh genug informiert werden. 
- es wird ein Antrag gestellt, dass bei Turnieren Sport C + Sport D ausgeschrieben wird 

und dann mit 3 Richtern gerichtet wird. 
- Personalentscheidungen wurden ohne Zustimmung des Länderrates getroffen, denen 

der Länderrat aus Verfahrensgründen nicht zugestimmt hätte. 
 
 
Weitere Tagesordnungspunkte  
 
Verschiedenes 
 

- Karl Poprawa zeigt Fotos von der DJIM 
- Wer aus dem LV würde die Nds. Meisterschaft ausrichten wollen? 
- Wer hat Interesse sich auf der Delegiertenversammlung 2007 für die neu geplanten 

Ressorts Richten und Ausbildung zur Verfügung zu stellen? 
. 
 
Die nächste Sitzung des Vorstandes wird am 21.11.2006 um 19:30 Uhr im Gasthof „Hotel 
zur Post“, Große Str. 11  in 49451 Holdorf stattfinden. 
 
Gezeichnet 
 

Gabriele Gründing      Günther Sauer 
Gabriele Gründing        Günther Sauer 
( Schriftführerin)                                           (1. Vorsitzender) 


